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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.蒲生医療センター

の診療体制につい

て 

(1)今後の家庭医の確保の考え方は 

(2)家庭医療学講座研修プログラムによる家

庭医の養成の考えは 

(3)長峰診療所の診療日数の考えは 

(4)家庭医が不在の中、在宅診療は従来どお

り続けられるのか 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

2.黒丸ＰＡにＳＩＣ

の設置とハイウェ

イオアシスの整備

について 

(1)中心市街地や布引運動公園への交通アク

セスとしてＳＩＣを設置することは、経済

効果が大きいと考えるが市の考えは 

(2)小規模ハイウェイオアシスをセットで計

画し本市の農林商工業や観光振興および

活性化を図ることができないか 

政策監 

 〃 
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